

Afirman que salida de Gran Bretaña de la Unión Europea es irrevocable



Londres, 19 feb (RHC) La ministra británica de Justicia, Elizabeth Truss, afirmó que la salida de Reino Unido de la Unión Europea, opción conocida como Brexit, es irrevocable una vez activado el proceso.

De acuerdo con la jefa de Gobierno, Theresa May, el Ejecutivo invocará el Artículo 50 del Tratado de Lisboa de la Unión a finales de marzo, lo que dará inicio a dos años de conversaciones formales para la separación.

Los abogados del gabinete británico dijeron que, una vez iniciado, el proceso es irrevocable, pero algunos líderes de la Unión Europea estiman que Londres puede cambiar de opinión.

El polémico tema se reavivó el viernes último cuando el ex primer ministro británico, Tony Blair, instó a los ciudadanos de Reino Unido a luchar contra la implementación del Brexit.

Recientemente el ex primer ministro británico Tony Blair instó a los ciudadanos de Reino Unido a luchar contra la implementación de la eventual salida de su país de la Unión Europea (UE), el llamado Brexit.

Según Blair, este es el momento oportuno para que aquellos que abogan por la permanencia en el bloque comunitario "se levanten" y busquen vías para cambiar la opinión de los que votaron a favor del divorcio Londres-UE en un referendo popular realizado en junio del pasado año.

"La gente votó sin saber los verdaderos términos del Brexit. A medida que estos términos se hacen más claros, es su derecho cambiar de opinión. Nuestra misión es convencerles para que lo hagan", aseguró el exmandatario durante un discurso en la sede de la agencia Bloomberg.

El político de 63 años aprovechó su intervención, orquestada por la organización pro-UE Open Britain, para solicitar a los que apoyaron la permanencia en la UE en el referendo que "expongan sin descanso" el daño que causará la crucial decisión del Gobierno de la conservadora Theresa May de activar el Brexit a "cualquier precio".

Asimismo, el hombre que gobernó Reino Unido entre 1997 y 2007 resaltó que la consulta en la que los votantes apoyaron el Brexit se llevó a cabo a raíz de un "conocimiento imperfecto" sobre las consecuencias que dicho proceso podría tener a nivel global.

Por otra parte, el ministro de Exteriores británico, Boris Johnson, fustigó la intervención de Blair, calificándola de condescendiente y de "insultar la inteligencia del electorado" que ya tomó una decisión al respecto.

"Este es el hombre que llevó al Reino Unido a la guerra de Iraq bajo argumentos falsos, con consecuencias para el país. Yo pido al pueblo británico que se levante y apague la televisión la próxima vez que Blair venga con una campaña condescendiente", concluyó el canciller.

Mientras, Theresa May y su gabinete se mantienen firmes en la intención de activar el artículo 50 del Tratado de Lisboa (que inicia las negociaciones formales para la retirada de la UE) durante marzo de 2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122045-afirman-que-salida-de-gran-bretana-de-la-union-europea-es-irrevocable>



Radio Habana Cuba